

In der Jugendarbeit ist unsere Abteilung sehr aktiv und auch erfolgreich. So konnten wir stets mit guten Platzierungen auf Bezirks- und Kreisebene aufwarten. Aktuell stellen wir die amtierenden Kreispokalsieger bei der männlichen Jugend und bei den D Schülern /Anfänger.

Fünf unserer Nachwuchsspieler haben den Sprung in das Kreisleistungszentrum des Odenwaldkreises geschafft und nehmen dort einmal wöchentlich am Training teil.

Allgemein wird es in Zukunft für uns schwieriger Schüler und Jugendliche für unsere Sportart zu gewinnen. Hier stehen wir in der Zukunft vor der größten Herausforderung. Eine Kooperation mit den hiesigen Schulen wird weiterhin gepflegt.



50 Jahre Tischtennis in Reichelsheim



Interessierte Schüler, Jugendliche und Erwachsene sind zu unseren Trainingsabenden herzlich eingeladen!



Abteilungsleiter:

Wolfgang Denger, Telefon 06164 2798
mwdenger@t-online.de

Stellvertretender Abteilungsleiter:

Reinhold Reiß, Telefon 06164 2333, erreis@web.de

Jugendleiterin:

Doris Kusch, Telefon 06164 54587, family.kusch@web.de

Weitere Vorstandsmitglieder:

Klaus Melk (Sportwart)
Reinhold Schuh (Rechner)
Karlheinz Arras (Schriftführer)
Thomas Kaffenberger (Pressewart)
Walter Erbedinger (Materialwart)
Manfred Klar (Beisitzer)
Uwe Weimer (Beisitzer)

Spiel- und Trainingszeiten

Montag:

18:00 Uhr - 19:30 Uhr Training Nachwuchsspieler/innen
20:00 Uhr - 22:00 Uhr Training Aktive/Hobbyspieler

Mittwoch:

18:00 Uhr - 19:30 Uhr Training Nachwuchsspieler/innen
20:00 Uhr - 22:00 Uhr Training Aktive/Hobbyspieler

Freitag ab 19:30 Uhr:

Heimspiele der Damen- und Herrenmannschaften

Samstag ab 14:00 Uhr:

Heimspiele der Jugend- und Schülermannschaften
ab 17:30 Uhr: Heimspiele der Herrenmannschaften



Veranstaltungen im Jubiläumsjahr

- 27. April 2013 Jubiläumsabend "50 Jahre Tischtennis in Reichelsheim"
- 8. Juni 2013 Vereinsausflug
- 15. Juni 2013 Vereinsausflug Jugend
- 22. Juni 2013 Ortsturnier für Vereine und Jedermann
- 10. Juli 2013 TT Sportabzeichen im Rahmen der Ferienspiele
- 24.-26. Aug. 2013 Bilderausstellung in der Reichenberghalle
- 25. Aug. 2013 Teilnahme am Michelsmarktfestzug
- 21./22. Sep. 2013 Ausrichtung Kreismeisterschaften TT-Nachwuchs
- 14. Dez. 2013 Einladungsturnier für aktive Mannschaften
- 27. Dez. 2013 Mitternachtsturnier für Jedermann



In den vergangenen 50 Jahren wurde die Abteilung von folgenden Sportfreunden erfolgreich geführt:

- 1963 - 1969 **Fritz Back**
- 1969 - 1978 **Ernst Trautmann**
- 1978 - 1982 **Gerhard Pieschel**
- 1982 - 1983 **Ernst Trautmann**
- 1983 - 1986 **Ottmar Lode**
- 1986 - 1996 **Thomas Trautmann**
- 1996 - 2002 **Klaus Melk**
- 2002 - 2008 **Gerhard Pieschel**
- seit 2008 **Wolfgang Denger**

Das erste Spiellokal damals war der Saal des Gasthauses "Zum Hirsch" (genannt: Hambals), danach schloss sich ein Wechsel zu Fam. Dingeldein im Gasthaus "Zum Adler" an.

Aus alten Berichten geht hervor, dass in den Wintermonaten die Beheizung der Spielräume derart problematisch war, dass zuweilen mit Handschuhen und warmer Oberbekleidung gespielt werden musste.

Von 1969 an diente die Turnhalle der Reichenbergschule als Spiellokal. Da sich die Mitgliederzahl der TT-Abteilung erfreulich vergrößerte, musste zusätzlich nach Ausweichspielräumen gesucht werden. So wurde zusätzlich in der alten Schule in Unter-Ostern, im Vereinsheim des

Feuerwehrgerätehauses und auch im Schützenhaus Tischtennis gespielt. Seit 1994 konnten wir den gesamten Trainings- und Spielbetrieb in die zu diesem Zeitpunkt fertiggestellte Reichenberghalle verlagern. Hier haben wir hervorragende Trainings- und Spielbedingungen. Auch können in dieser Halle Kreis- und Bezirksmeisterschaften ausgetragen werden. Dennoch war der Umzug mit etwas Wehmut verbunden, denn in der Reichenbergschule wurden die größten Erfolge in der Vereinsgeschichte erzielt. Nicht zu vergessen ist die „Zuschauerbühne“, die bei Verbandsspielen unserer Mannschaften oft gut, auch von der Bevölkerung, besucht wurde.



Derzeit nehmen 4 Herren-, 1 Damen- und 3 Nachwuchsmannschaften an Verbandsspielen teil. Die erste Herrenmannschaft und die Damenmannschaft spielen auf Bezirksebene.



Zur Geschichte der Tischtennisabteilung

Die Tischtennisabteilung des KSV Reichelsheim wurde im Spätsommer des Jahres 1963 im Gasthaus "Zum Adler" gegründet; wobei zu erwähnen ist, dass schon vor dem Gründungsdatum Reichelsheimer TT-Spieler an inoffiziellen Wettbewerben teilgenommen haben. Gründungsmitglieder waren: Fritz Back, Helmut Born, Walter Dingeldein, Friedel Hildenbeutel, Jakob Hofmann, Friedrich Hornung, Helmut Klar, Wolfgang Sasse, Ernst Trautmann, Hans-Jürgen Trautmann und Jochen Warhen.

